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第４回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

               ※順不同 

平成２４年１月２２日実施（焼津市役所本庁舎６階６０３号室） 

 

◇事業者の扱いについて提案がありました。良いことかと思います。 

◇楽しくグループ討議をすることが出来、充実した時間でした。 

 ミニライブには感動しました。次回も期待しています。 

◇話し合いも次の段階へ向かう時期だと思いますが、委員の皆さんを、その辺をどう誘導してい

くのか注目しています。（夢の段階から具体的な条例へ） 

◇各分野で具体な提案がありよかったと思います。 

 焼津市内の観光化のＰＲも必要に思います。 

◇真面目に楽しい、素晴らしい内容でした。但し、日曜日の開催は、正直スケジュールの調整が

難しいです。 

◇「その他」のテーブルで議論しました。楽しくわかりやすいミーティングになりました。 

◇まちづくりを進める中でのキーワードがたくさん出て良かったと思いました。 

◇この条例はどこまで踏みこめるのか？ちょっと分からなくなりました。 

◇第３回のカテゴリーをテーマとして、今回の「盛り込みたいこと」について進めて行ければ、

もっとわかりやすかったのではないかと思います。 

◇内容の濃い意見が出て良かった。 

◇段々と項目が絞られてきたような感じがします。具体的な素案に一歩ずつ近づいてきたようで

ワクワクしてきました。 

◇本日は大変楽しく進められ、ついて行くことができました。 

 事前の「冬休みの友」の宿題について、どのレベル（段階）の文語を抽出したり、考えたりす

るのか判りにくかった。 

 おやじバンドの演奏、とてもすばらしかったです。 

◇自治基本条例についての理解度が深まった。 

◇今日も楽しく勉強させて頂きました。とりとめなく話をしている間は、何か同じところを彷徨

っているようで、最後にはきちんと前進しているあたり今井先生のお力を感じました。 

 事務局の皆様ありがとうございました。P.S/うた、すばらしかったです。 

◇条例の中味に近い意見が出て来たのは良かった。 

◇様々な意見、意識…合意形成…大変ですネェ。貴重な体験？面白い…。 

◇質問：条例策定後、市民に条例が浸透するまでのＰＲやサポートする仕組み・組織をつくる考

えがあるのか？ 
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◇前回欠席したのでまず「冬休みの友」に苦戦した上今回の話へ頭がついていくのが大変だった

…なるべく欠席しないようにしたいです。自分の専門分野でない部分に関する視野を広めたい

と思いました。様々なことを知った上で会議に参加するべきですね。努力します！ 

◇「議会」のグループで盛り込みたいことの討議に参加したのですが、議会と議員について分け

て考えるべきだという事について少し足りない（特に「議会」について）のではと思いました。

また、これを考えるには、今の条例などについてももう少し知識がないと難しかったです。 

◇今回の内容は、もう少し時間をかけて、内容の掘り下げを行っても良かったのかなと思いまし

た。 

◇市民も行政も企業もみんなが課題に対し、自分の問題として自由にかかわれる、またかかわろ

うとするようなしくみ作りって大切だし大変なんだなあと思いました。 

◇グループの司会、書記、タイムキーパーを決めるよう、うまくエスコートしてほしい。 

◇ポストイットの仕分けは５より７の方が分けやすかったです。 

◇楽しかったです。ありがとうございました。具体的な分野（子育て等）について、どこまで盛

り込むのかが気になりました。 

◇冬休みの宿題が具体的に記述するのか大きなくくりで書くのか迷いました。５つのグループは

それぞれ関連がある事なので、仕分けがむずかしかったです。 

 


